
■卓　話 
★金井正樹会員 
　会社の営業は農機具のシェアが高いのです
が、現在除雪機と厨房機器にも力を入れてい
ます。ライフワークの一つに中央大学のゼミ
からまちづくりについて調査研究を続けてい
ます。横山市長の時は我がゼミごとよんでい
ただきまちづくりについて協力させていただ
きました。ゼミの中には父が米山奨学生お世
話をした方もいてロータリーとのつながりも
感じました。 
　沼田の経済状況は最悪の状態が続き人口減
少でこのままでは先行きが見えない状況で
す。これらをカバーしていくには交流人口の
増加が不可欠で、広域観光を考えるのが大切
です。石川会員を中心にいろいろ検討してい
るのですが、絵にかいた餅にならないように
成功に導いていただきたいと思います。利根
沼田には観光協会が多々ありますが様々で温
度差があり、川場やみなかみ町は意識が高く
成果を上げています。昭和村にはまだ観光協
会がありませんが設立に向かっているようで
す。 
　この地域は農業が盛んで弊社はお世話にな

っていますが、これと観光業が主となり産業
界を引っ張っています。首都圏と近く、この
経済圏はフランスに匹敵するもので、ここを
マーケットにしていけばやっていける財布が
あります。山形県は福島越えて関東を越えな
くてはならない付加価値が必要とされていた
り、大分県は飛行機に乗らなくてはならない
魅力を必要とされています。 
　利根沼田のまとまりが求められると思いま
す。更には草津も含めたくらいの広域を考え
て対応することで人口減少下の中で全国に広
げて希望を見いだすことだと思います。 
　今日のお弁当のご飯は沼田出身の女性が吉
井で「魅惑の白米」をつくっているお米で、
土鍋で炊いていますが、量が多かったので羽
釜で今日は炊いていただきました。人気店で
TVでも取り上げられています。お客様です
が米作りから炊き方までこだわっています。
私の営業先は前橋・高崎方面が多く、お客様
は独自に特色ある取り組みをされていて、い
ろいろ勉強させていただいています。まちづ
くりや農業等何かありましたらお声掛けくだ
さい。    
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★平井秀明会員 
　　弊社は「ともに感動、未来をひらく」を
テーマに社員・お客様・業者と共に歩み、ひ
と・もの・こと」を心で結ぶ提供を目指して
います。これは創立40周年でロゴや理念を
改め制定しました。1970年創業、資本金
3000万円、社員290名内正社員240名。営
業内容は、石材建材・婚礼観光事業・住宅と
関連子会社があります。 
　石材は起業時からでお墓・建材の石材。住
宅はクレバリーホーム・イシンホーム・セル
コホームと独自のサンポーホーム、そのほか
に子会社でリノベーション・リホーム部門。
婚礼観光事業は、当ホテル・ロックハート・
軽井沢・お台場・名古屋、観光はロックハー
ト城、ストーンワールド、パワーストーン他
です。 
　石のサンポウのイメージが強いと思います
が、売り上げでは石材14%、観光9%、ブラ
イダル54%、住宅20%となっています。な
ぜバラバラな事業展開をしているのかよく聞
かれます。無関連多角化と言われ一般的にあ
まりうまくいっていないのですが、人生で一
回しかないであろうライフイベント、費用の
掛かるものを事業展開するものを手掛けてい
ます。お客様の人生に感動を与え付加価値を
高める。ともに感動にビジネスチャンスを見
いだしていくために関連ある事業展開です。 
　社員のコミュニケ―ションを図るためいろ
いろな同好会を福利厚生で支援しています。
経営目標は中期計画で3大事業を中心に
2030年までに100億円を目指いしていま
す。2008年社長を38歳で引き継いだ時に
35億円、前期60億円、コロナで足踏みしま
したがその後は結婚の多様化の中婚礼は伸ば
しています。 
　現在私の役目はM&Aを行い軌道に乗せる
ことです。お台場・名古屋のブライダルはそ
れを行い順調に伸ばしています。M&Aは後
継者がいなかったり事業が破綻しかけていた
りを助けて再生していくのですが、メリット
はコストを低くして拡張できること。デメリ
ットは人や会社がバラバラで時間がかかるこ
となどです。そこまでになるには表の事情と
裏の事情があり見分けるのが大変です。その
ために弁護士や会計士とチームを組んで対応
します。今後は単なる買収だけではなく、人

手不足の中で優秀な人材をリクルートする手
法の一つになるかもしれません。全国を飛び
回り例会出席でご迷惑をおかけしますがよろ
しくお願いします。 
 
 
■司　会　　　　 佐藤　勉SAA出席委員長 
■ソング　四つのテスト　　　　戸部聖之君 
■来賓及び来訪ロータリアン 
　沼田ローターアクト会長　　　堀江翔太君 

田代経量会長　　 
　 10月 19日は桐生グランドホテルで
2024－2025年度地区リーダシップセミナ
ーがRI会長代理足立功一氏（釧路北RC）を
お招きして開催されました、RCの活動のあ
り方について、DEIを元にロータリーの新し
い対応、変化を躊躇しないクラブ運営など
の、会長代理の講演会、パネルディスカッシ
ョンでは、「会員一人一人が主役、つながり
を広げ、さあ行動しよう」をテーマに、地区
ラーニングファシリテーター、本田博己氏を
コーディネーターに、RI会長代理足立功一
氏、森ガバナー、竹中ガバナーエレクト、三
好ガバナーノミニーをパネラーで実施されま
した、クラブ活性化を中心とした討論でした
が、全体的に概念的な話が多く、もう少し具
体的な話がなく少し残念な気がしました。そ
の後RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が開催さ
れました。 
　翌日20日は地区大会が美喜仁桐生文化会
館で開催されました、我が沼田RCはガバナ
ー特別賞を受賞させて頂きました。午後から
の記念公演では「石原良純氏」を講師として
「日本の気象・環境問題から家族の絆まで」
をテーマに行われました。 
　本年度は全体懇親会が開催されなかったの
で沼田に帰り、クラブの懇親会を司鮨さんに
て開催。ご参加頂いた皆様お忙しい中、あり
がとう御座いました。 
　クラブ内では10月15日、社会奉仕委員会
による、「宇宙・地球・そして私たち！」～
人類の宇宙活動～をテーマに元JAXA宇宙教
育推進室室長　渡辺勝己先生をお迎えして、
グリフ、セレモニーホールを会場に、中高生
80名ほどの参加を得て、行われました。参
加者はリアルな宇宙への挑戦のドラマに聞き
入っていました。渡辺先生はご夫妻でおいで

－2－

会長の時間

例 会 報 告



頂き、終了後には夕食会を姫本さんで開催さ
せて頂きご夫妻と楽しい一時を過ごさせて頂
きました。津久井委員長には翌日の観光まで
お世話いただき、本当にありがとう御座いま
した。委員会やお手伝い頂いた皆様ありがと
う御座いました。 
　11月26日（火）には文化会館を会場に岩
元美智彦先生をお迎えし、小中高生を中心に
幅広い方々に地球環境を少しでも戻す為、捨
てない未来へ向けた取り組みの講演をいただ
きます。皆様には多くの皆様方の動員、運営
に是非ご協力のほどお願い致します。 
　本来当初希望していた、宇宙飛行士の講演
会の公募する中で、10月２日実施出来ると
の連絡をJAXA広報部、宇宙飛行士講演事務
局より頂けました。このご縁を頂けたのは津
久井社会奉仕委員長のお力によるものと心よ
り感謝いたします、実施は３月下旬に
ZOOMを利用して、多くの子供達に届けた
いと思います、詳細は改めてご案内いたしま
すが、ご協力よろしくお願い致します。   　 

福田真盛幹事 
◎パスト会長会議開催　11月５日 
◎地区大会より 
　ロータリー賞、ガバナー特別賞受賞表彰。 
 
◎SAA出席委員会　　 　　佐藤　勉委員長　　　　　 
 
 
 
◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長　　　　　　 
・田代経量君　地区大会お疲れ様でした。ガ
バナー特別賞おめでとうございました。
10月15日地区補助事業で元JAXA宇宙教
育推進室長渡辺先生をお迎えし講演会を開
催し80名参加。津久井委員長他委員会の
皆様に感謝して。 
・保坂充勇君　地区大会では大変お世話にな
り。小暮前会計長のお陰で会計報告が無事
承認され。ロータリー賞、ガバナー特別賞
おめでとう。 
・宮澤孝幸君　弊社の唐澤ひろみが第38回
電話対応コンクール県大会３連覇。11月
15日高知市で全国大会があり頑張ってお
ります。応援メッセージいただければあり
がたいです。よろしくお願いいたします。 
◎ニコニコ一週間　地区大会お疲れ様。 

　福田真盛君　　天野純一君　浅沼美香さん 
　石川　潤君　　小熊政則君　　小倉　仁君　 
　金井正樹君　　木下康彦君　　櫛渕光彦君　　 
　小島隆一君　　小菅茂雄君　　佐藤　勉君 
　塩浦敬之君　　高橋圭介君　須田千秋さん 
　武田　寛君　　戸部聖之君　須田羊子さん 
　南雲達也君　　平井秀明君　西田俊太郎君 
　深津卓也君　　松野正一君　山田龍之介君 
　吉野　登君 
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　武田　寛委員　　　 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん　 
　天野純一君　　石川　潤君　　小熊政則君 
　小倉　仁君　　春日政志君　小野里雅広君 
　木下康彦君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君 
　小島隆一君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君 
　清野啓介君　　高橋圭介君　須田千秋さん 
　武田　寛君　　津久井功君　須田羊子さん 
　戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君 
　平井秀明君　　深津卓也君　　保坂充勇君 
　松野正一君　　宮澤孝幸君　　吉野　登君 
　割田一敏君 
◎情報史料分類選考委員会　桑原　滋委員長 
　10月号友の紹介。RI会長メッセージでは
ポリオデイの説明と協力を述べています。ロ
ータリーとはでは毎号クラブ数、会員数を世
界、日本の状況を伝えていますのでどんな状
況か確認下さい。10月24日世界ポリオデイ
のイベントの様子をレポート。その中に東京
三鷹のガバナーが自転車キャンペーンを行っ
た事も載っています。 
■沼田ローターアクト　　　　堀江翔太会長  
　恒例の沼田ゑびす講チャリティ一バザーを
今年も行います。11月９日午前中出店予定
で売上は利根沼田発達障害支援センターに寄
付します。品物提供を11月６日までにお願
いします。品物のない方は2000円の寄付を
お願いします。 
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 36名 ７名 　59.50　％

ロータリーカップ勉強版チャレンジ2024
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地区大会（10/20桐生）

宇宙・地球そして私達・社会奉仕事業（地区補助金）


